
Sehr geehrter Herr Dr. Wustlich, sehr geehrte Kolleg:innen des Buero IIIB2,  
 
herzlichen Dank für die Übersendung Ihres Entwurfs zur EEV und die Einladung, zu den von Ihnen 
vorgeschlagenen Änderungen Stellung zu nehmen.  
 
Wir sehen wir mit Sorge, dass mit der Möglichkeit der Überführung staatlicher Finanzmitteln auf das 
EEG-Konto eine erneute EU-beihilferechtliche Notifizierung erforderlich scheint für den Fall, dass von 
dieser Option Gebrauch gemacht werden sollte.  
Gleichwohl erachten wir es als notwendig, die EEG-Umlage zu entlasten und damit einer erneuten 
politischen Debatte zur Finanzierung des EE-Ausbaus im Zuge der aktuellen Entwicklungen frühzeitig 
entgegenzuwirken.  
 
In Anbetracht der kurzen Frist und der nicht unterkomplexen juristischen Sachlage möchten wir davon 
absehen, zu Ihrem Entwurf fundiert Stellung zu nehmen. 
 
Über die zeitnahe Information über weitere Konsultationsverfahren zu der geplanten Novellierung des 
EEG wären wir Ihnen dankbar. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Henrik-W. Maatsch 
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